



Miércoles 26 de marzo de 2025

SELECCIÓN DE ANTECEDENTES PARA AYUDANTES DE SEGUNDA

La Secretaría Académica recuerda que hasta las 12.00 del día 27 de marzo de 2025 permanecerá abierta la inscripción de aspirantes a cubrir cargos de Ayudantes de Segunda con dedicación simple.

En el Departamento de Educación Inicial y en la asignatura "Seminario: Infancias, familias y contextos" se cubrirá un cargo.

En el Departamento de Educación Primaria y en la asignatura "Práctica II (con perfil en Ed. Primaria) se cubrirá un cargo.

En el Departamento de Ciencias de la Educación y para la asignatura "Organización y Administración Educacional" se cubrirá un cargo.

En el Departamento de Comunicación Social y para la asignatura "Taller de Producción Audiovisual I" se cubrirá un cargo.

En el Departamento de Formación Docente y para la asignatura "Psicología" se cubrirá un cargo.

En el Departamento de Geografía y en la asignatura "Introducción a la Geografía" se cubrirá un cargo.

En el Departamento de Historia y para la asignatura "Historia Antigua I" se cubrirá un cargo.

En el Departamento de Lenguas Extranjeras y en la asignatura "Literatura de Habla Inglesa I" se cubrirá un cargo.

En el Departamento de Letras y en la asignatura "Práctica III" se cubrirá un cargo.

El cargo de Ayudante de Segunda se constituye en el inicio de las actividades en el campo ocupacional, ya que permite a las y los estudiantes el fortalecimiento de su formación académica mediante el desarrollo de tareas profesionales.

Está destinado a estudiantes regulares de la FCH, que hayan acreditado las asignaturas que integran este llamado a selección. Los formularios están disponibles en [https://www.humanas.unlpam.edu.ar/estudiantes/ayudante de segunda](https://www.humanas.unlpam.edu.ar/estudiantes/ayudante_de_segunda)

INVESTIGADORA DEL IGEO EN LA UNIVERSIDAD DE CALIFORNIA-BERKELEY

La doctoranda Arq. Antonela Lucía Mostacero, del Instituto de Geografía, obtuvo una beca de investigación Fulbright – Consejo Federal de Inversiones (CFI) para realizar una estancia de investigación en la Universidad de California-Berkeley (EE.UU.) por tres meses. Por esta razón, entre enero y abril se encuentra desarrollando sus tareas de investigación dentro del equipo del Dr. Nathan Sayre en el Departamento de Geografía de dicha institución. El proyecto en curso se titula “Intercambios teóricos sobre las nociones de ambiente, monte y tierras pastoriles: los casos del suroeste de Estados Unidos y el Oeste de La Pampa (Argentina)”.

Desde 2018, Antonela ha integrado diferentes proyectos de investigación en nuestra casa de estudios, en donde lleva a cabo sus tareas como becaria doctoral del Conicet, bajo la dirección de la Dra. María Eugenia Comerci y la codirección del Dr. Jorge Tomasi. En su tesis de doctorado (próxima a ser defendida) ha indagado en el rol de los puestos en el sostenimiento de la vida de las familias que habitan próximas a la cuenca del río Atuel, en el Oeste de La Pampa. En la misma, profundiza sobre las espacialidades pastoriles, las multiterritorialidades regionales y los marcos sociales en los que se integran las arquitecturas domésticas. Desde la perspectiva de la justicia espacial, investiga sobre los cruces en las subjetividades y formas de relacionarse con el ambiente que existen entre las familias rurales y actores extra locales. En este marco, los resultados de esta estancia pueden aportar a enriquecer su línea de estudios actual desde el intercambio teórico con colegas que investigan las prácticas del pastoreo y las nociones de ambiente desde otras perspectivas.